



14 Pièces

540 m²

Réf. V1458SJ

16 000 000 €

Cap-d'Ail

Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exceptionnelle propriété des années 1900/1910 de 550 m2 d'espaces de vie sur 4 niveaux délivrés par un ascenseur, avec plusieurs annexes indépendantes pour les amis et un appartement de gardien. Elle présente une architecture classique dans laquelle on retrouve sa façade ordonnancée, un porche central semi-circulaire, les colonnades, les corniches et la balustrade en couronnements. La qualité de ses matériaux associés à des prestations très haut de gamme et des choix de décoration exclusifs rendent cette propriété unique. Le terrain en restanques de 2.433 m2 est complanté d'oliviers centenaires, ...

Exceptional property from the 1900s / 1910s with 550 sq. m of living space on 4 levels delivered by an elevator, 2 independent apartments for guests, and a caretaker's apartment. It has a classic architecture in which we find its ordered facade, a semicircular central porch, the colonnades, the cornices, and the crowning balustrade. The terraced land of 2,433 m2 is planted with century-old olive trees, palm trees, Mediterranean essences, roses and other flower beds... The main building opens onto a pleasant lawn. Several outdoor parking lots and a garage for 2 cars complete the package. The ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

